



UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA DE MÉXICO

## DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

México, D. F.  
Julio 15 de 2000  
Bol./405

### TRABAJO SOCIAL CONTRIBUYE AL BIENESTAR DE LA POBLACIÓN: CARLOS ARTEAGA

- ***El reto de la ENTS es el liderato académico***
- ***Necesario que el trabajador social renueve y enriquezca sus conocimientos***

La Escuela Nacional de Trabajo Social de la UNAM y su Centro de Educación Continua tienen el compromiso de formar y actualizar a profesionistas que requieren de procesos de enseñanza-aprendizaje continuos, a fin de aplicar conocimientos que incidan en el bienestar de la población, afirmó Carlos Arteaga, director de la ENTS.

En la ceremonia de entrega de reconocimientos a 30 trabajadoras y trabajadores sociales que cursaron el diplomado "Administración de los Servicios de Salud para el Tercer Nivel de Atención Médica", Arteaga manifestó que el reto de la ENTS es el liderato académico y el fortalecimiento de los lazos entre sus programas de educación continua en materia de actualización y las necesidades de salud.

"Para construir modelos de intervención y, en general, metodologías para brindar un servicio profesional eficiente, es necesario que el trabajador social renueve y enriquezca sus conocimientos, en espacios de trabajo como el que ofrecen los diplomados y cursos de actualización", como lo exigen los cambios sociales, afirmó.

A través de mí, dijo, el rector Juan Ramón de la Fuente les hace llegar "una felicitación calurosa y desea que los resultados del proceso de actualización profesional los aprovechen, en beneficio de la sociedad demandante de atención y servicio, de las instituciones en las cuales ustedes laboran, y en su beneficio propio, como profesionistas en constante actitud de superación".

En el acto, que tuvo lugar en el auditorio del Instituto Nacional de Pediatría, Cecilia Ruiz González, trabajadora médica social del Instituto Nacional de Nutrición, dijo que con el diplomado cristaliza la primera fase del programa de capacitación para los trabajadores sociales de los institutos nacionales de salud, como resultado del convenio firmado por la UNAM y la Secretaría de Salud.

"En un mundo cambiante como el nuestro necesitamos actualizarnos o de lo contrario nos quedaremos rezagados", expresó Ruiz González.

El acto fue presidido también por el doctor Enrique Wolpert Barraza, coordinador de los institutos nacionales de Salud de la Secretaría de Salud; Rosa María Yáñez Clavel, directora adjunta, y Miguel Ángel Rodríguez, director general del Instituto Nacional de Pediatría, entre otras personalidades.

--oOo--